

# Miracle Eucharistique de ALKMAAR

PAYS-BAS, 1429



En 1429 à Alkmaar dans la cathédrale Saint-Laurent, un prêtre appelé Folkert était en train de célébrer sa première messe. Après la consécration, le prêtre renversa par mégarde sur l'autel et la chasuble le vin consacré qui se transforma miraculeusement en sang. Tout essai d'enlever les taches de sang fut vain. La précieuse relique de la chasuble imprégnée de sang est conservée encore aujourd'hui dans la cathédrale Saint-Laurent de Alkmaar.



Intérieur de l'église



Procession en l'honneur du miracle



Reliquaire contenant le sang du prodige



Représentation à l'intérieur de l'église où est illustré le prodige



Église Saint-Laurent



avec l'autorisation de l'Institut Meertens

**D**ans la cathédrale Saint-Laurent de Alkmaar on conserve le précieux reliquaire en forme d'ange qui contient la chasuble imprégnée de sang du miracle eucharistique qui advint en 1429.

*Le 1<sup>er</sup> mai 1429*, un prêtre appelé Folkert, célébra sa première messe dans la cathédrale Saint-Laurent. Le curé Volpert Schult assistait à la célébration. Peu après avoir prononcé les paroles de la consécration, le prêtre renversa par mégarde le vin blanc contenu dans le calice sur sa chasuble et à sa place apparut du sang vif. La messe finie, paniqué, le prêtre découpa la partie de la chasuble tachée de sang et la brûla, puis il prit la chasuble et commença à la recoudre. Il venait de finir de la coudre lorsqu'elle se tacha de nouveau de sang. Les deux prêtres ne sachant que faire, se rendirent aussitôt chez l'évêque

d'Utrecht avec la chasuble. En 1433 l'évêque, après de nombreuses enquêtes canoniques, approuva officiellement le culte du miracle.

